

Tagesordnungspunkt 3.2

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Kloppenheim am 09. Dezember 2009

Ortstermin zur Gestaltung des Ortsausgangs Richtung Heßloch (SPD)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, den Sachstand mitzuteilen zu:
Anfrage wegen eines Ortstermins zur weiteren Gestaltung des Ortsausgangs Richtung
Wiesbaden-Heßloch (Baumpflanzung, Fällung alte Tanne, unbefestigte Fläche zwischen
Bürgersteig und Grundstücksgrenze)

Beschluss Nr. 0045

Antragsgemäß beschlossen

Verteiler:

1005 zwV.

Milke-Frenz
Ortsvorsteherin